

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度 国際ロータリー会長 シェカール・メータ



2021-2022年度

会長：相羽繁生 幹事：久保哲政 広報委員長：森 正志

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/名古屋銀行協会 名古屋市中区丸の内2-4-2 〒460-0002

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2021 October 14

■ 2021 ~ 2022 年度方針

ロータリーに参加し、楽しみ、奉仕しよう

NO.6

## 例会報告

●第2364回例会 令和3年10月14日(木) 晴  
(10月13日(水) 例会変更)

●10月は地域社会の経済月間/米山月間

●第2760地区  
沓名俊裕ガバナー  
公式訪問



●名古屋名東RC・東山RC・和合RC 合同例会  
ストリングスホテル名古屋 (名古屋東山RCホスト)

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 87 (66) 名中 出席41名

出席率62.12%

●ゲスト紹介

- ・沓名俊裕第2760地区ガバナー (安城RC)
- ・細井英治第2760地区幹事 (安城RC)
- ・本間育子地区事務長 (安城RC)

●ニコボックス

「沓名俊裕ガバナー、細井英治地区幹事、本間育子地区事務長の皆様のご来訪を心より歓迎致します。東山クラブさん本日はお世話になります。」

相羽繁生会長、中川信治副会長、久保哲政幹事  
福田哲三君、加藤智弘君、本多國泰君  
岩田玄知君、川崎利男君、黒田史郎君  
中野義識君、岡田寛治君、加藤重和君  
榎野智之君、加治佐健二君、横井辰幸君  
加藤久直君、間地 寛君、中川真吾君  
豊住 清君、丸山弘昭君、山本秀樹君  
山崎健而君、平木聖三君、亀井敏勝君  
田中正次君、吉田正道君、小松佳史君  
田上 学君、加藤一郎君、片桐寛治君  
内間三好君、南館哲也君、森 正志君  
浅野 洋君、山田和弘君、佐藤公俊君  
桑山卓也君

本日のニコボックス	1件	74,000円
累 計	28件	461,000円

## 名古屋東山ロータリークラブ 小林三重子会長挨拶

本日は、ガバナー公式訪問合同例会によるこそお越しくございました。

名古屋和合RC様の子クラブとして誕生し、おかげさまで本年度25周年を迎えることとなりました。残念ながら、会員数は減少し続けておりますが、入会年数の浅い会員の活躍が目覚ましく、今月末にはゲストを多数お迎えして入会勧誘目的でのゴルフコンペを企画してくれており、本当に頼もしい限りです。

さて、次週23日(土)に愛知池にて例会を開催します。私どものRCCである愛知池友の会という団体の活動の一部で、アサギマダラという渡り蝶を呼び寄せるために、バタフライガーデンを作り管理されています。そこで、今年度は地区補助金を活用し、庭づくりやイベントで使用される品々を寄贈致しましたので、そのお披露目と蝶の観察やエコウォークなど、屋外で行うイベント例会を行います。地元のケーブルテレビと中日新聞、中経新聞の取材も予定されておりますので、少しでもロータリークラブのPRが出来ればと期待しています。もしよろしければお子様やお孫様と一緒に出かけいただければと存じます。

## 名古屋東山ロータリークラブ 橋本節生会長挨拶

沓名俊裕ガバナー本日はご指導のほどよろしくお願い致します。

東山クラブの皆様本日はお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。

今年度の沓名俊裕ガバナーは「チェンジロータリー新時代への成長に!~コロナゼロ・カーボンゼロ支援~人類の危機を救うロータリーになろう!」を地区方針とされました。

最近ではワクチン接種が進んだ効果もあり新型コロナウイルスの感染者数は以前に比べてかなり減ってきましたが、まだまだ予断を許さない状況であります。コロナゼロのためにできることは私たち一人ひとりが感染予防に努めることが最重要ですが、当クラブでは、職業奉仕委員会のフォーラムで藤田医科大学の加藤庸子教授をお招きして、脳神経外科の話に加え、コロナ禍での医療の現状と今後のコロナ対策の卓話をして

頂きます。

カーボンゼロのためにまずできることは、ごみを出さない循環型経済に変えていくことが必要であると8月のガバナー月信に掲載されておりました。

私たちが毎日排出するごみはどのように処分、またはリサイクルされていくのかを知るために当クラブでは名古屋市清掃局の方をお招きして卓話をして頂きます。

杓名ガバナーはガバナー月信の中で「大きな目標もたった一歩から」「できることから、最大の支援を考えよう」と仰っておられます。

二つの卓話を拝聴し、個人として、ロータリークラブとしてどのような支援ができるのか考え取り組んでいきたいと思えます。

## 名古屋和合ロータリークラブ 相羽繁生会長挨拶

名古屋和合ロータリークラブの会長を務めさせて頂いております相羽繁生でございます。宜しくお願い致します。

まずはガバナーの杓名俊裕様、地区幹事の細井英治様にご来訪頂きました上ご指導を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

また、本日この会合を設けて頂きました名古屋東山クラブの小林会長様を始め会員の皆様にも御礼申し上げます。ありがとうございました。

さて皆さんも、コロナ禍の中、遠くへ出かけることが出来なかったことと思えます。さらにウィークデイの夜や土日の仕事が少なくなりまして時間があることから、近所や愛知県内をうろうろしています。その中で、新しい発見を多くしました。例えば、自宅から歩いて行けるところに尾張の国と三河の国の境の境川があります。河川敷が整備されており散歩ができます。そこに清流の宝石とも言われる背中の青い色がまぶしい「かわせみ」と言う鳥を見ることができました。何度見ても青さに感動します。

皆さんもこの機会をチャンスととらえ新しい発見をされたら如何でしょうか。

以上でございます。

## 卓 話

国際ロータリー 第2760地区 2021-22年度 杓名俊裕ガバナー

2021-22年度ガバナー杓名俊裕です。安城ロータリークラブ所属です。

今年度国際ロータリー会長はシェカール・メータ氏です。インド西ベンガル州のカルカッタマハナガルロータリークラブ所属です。RIテーマは「SERVE TO CHANGE LIVES 奉仕しよう

みんなの人生を豊かにするために」まず会員増強に力



を入れ、130万人にするために一人が一人を入会させようと言っています。また女性のエンパワメントに対し、多様性・公平性・開放性に重点をおいた活動を勧められています。そして、ロータリー奉仕デーの実施です。第2760地区は日本でも知名度のあるWFFを開催いたします。

地区の方針は「チェンジロータリー 新時代への成長に〜コロナゼロ・カーボンゼロ支援〜人類の危機を救うロータリーになろう」としました。コロナゼロ・カーボンゼロ支援に重点をおいた奉仕活動をお願いします。コロナの影響で個人、企業、地域が疲弊しています。カーボンゼロはCO2排出をどのように食い止めるのか。目の前の危機の新型コロナウイルス感染、長期的な危機の環境問題。この2つの世界的な危機を救うロータリーになりましょう。ロータリーとして何ができるのか、一人一人が意識をもって行動することが大切だと思います。

行動方針として①クラブの発展なくしてロータリーの発展なし。84クラブが元気になるために地区は最善を尽くして応援します。②チェンジロータリー。時代の変化に対応し、外向きの奉仕活動ができるロータリークラブに代わる必要があります。③会員の基盤を広げよう。地区の目標は5,000名です。特に女性会員を増やしましょう。④ロータリー奉仕デーの実施。テーマはコロナゼロ・カーボンゼロ支援で統一します。テーマを統一することで地域への認知度が高くなり評価が向上します。WFFは延期になりますが、ロータリーのイメージ向上には非常に意味のあるイベントですので必ず実施いたします。⑤ロータリアンとしての誇りを高めよう。ロータリーの重点項目の活動を、財団の補助金を利用し、よりインパクトのある事業をし、世界に社会貢献できるロータリーになりましょう。それがロータリーブランドの向上につながります。⑥ロータリーファミリーとの連携を強化しよう。若い人たちと交流し、若い力でロータリーを活性化しましょう。⑦ロータリー賞・ガバナー特別賞にチャレンジしよう。⑧国際大会へ参加しよう。6/4～6/8、ガバナーナイトは6/4です。是非登録をお願いします。

最後になりましたが、ロータリーゼロバッジを常時着用し、We are Oneで一丸となっていきましょう。

1年間どうぞよろしく願いいたします。

ご清聴ありがとうございました。

例会	月日	今後の予定
第2365回	10. 27	米山月間に因んで 米山学友会会長 林 瓊さん 地区米山奨学委員会 桑山卓也委員 例会場:名古屋観光ホテル
	11. 3	法定休日により休会
第2366回	11. 10	もみじ夜間例会 18:00～ 名古屋観光ホテル (銀行協会でのお昼の例会はございません)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。